
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和２年３月30日(月) 

１ 岡﨑市長から 

○ 今月末で退職される職員の皆様には，様々な職責を担っていただくと共に，本市

の発展にご尽力いただいた。本当にありがとうございました。 

○ 新型コロナウイルス感染症について，３月27日(金)に第13例目，３月28日(土)に

第14例目の感染が確認された。第14例目は，わんぱーくこうちのプレイランドに勤

務している職員であった。わんぱーくこうちに限らず，新型コロナウイルスへの不

安感から風評被害が広がる恐れがあるため，正確な情報発信を心掛け，啓発に努め

ること。 

〇 ３月27日(金)に３月議会が閉会したが，令和２年度当初予算案に修正や附帯決議

案の提出があった。これらの課題については，新体制において確実に対応する必要

があるため，担当部局はよろしくお願いする。 

〇 新年度の開始に伴い，県外に帰省していた大学生等の来高が予想される。行動に

よっては，クラスターが発生する可能性もあるため，予断を許さない状況であるこ

とを認識し，十分な感染予防対策を行うこと。 

〇 新型コロナウイルス感染症の影響により，観光業界や飲食業界に多大な影響が出

ている。本市でも保証料補給の支援策を開始しているが，わかりにくい部分もある

と思うので，相談窓口での丁寧な聞き取りと融資の早期実現を心掛けること。 

〇 ３月27日(金)に国の令和２年度当初予算が成立した。今後は，新型コロナウイル

ス感染拡大に対する緊急経済対策を踏まえた令和２年度補正予算案の編成を行い，

５月頃までには成立させる見通しであると聞いているので，情報収集に努めること。

また，県も更なる令和２年度補正予算案を検討中である。県市で連携すべき案件や，

市で予算対応すべき案件もあるため，抜かりなく情報収集を行うこと。必要に応じ

て臨時市議会を開催する可能性もあるため，各部局は準備をしておいてほしい。 

 

２ 吉岡副市長から 

○ 議会での懸案事項については，早い段階での報告や説明を行うこと。特に市民の

生活に直接に関わる料金改定等については，早期から丁寧な説明を行ってほしい。

課題等があれば，必要に応じて市長・副市長と協議し，適切な対応を行うこと。 

○ 年度末まで，あとわずかであるので，契約等の事務処理は速やかに行うこと。 

○ 社会情勢や地域をとりまく環境は大きく変化していく。どのような状況にも適切

に対応していけるよう，市職員として心掛けながら，今後も頑張っていただきたい。 

 

３ 中澤副市長から 

○ 退職される皆様は，長い間お疲れさまでした。 

○ 新年度まであとわずかであるが，今年度で完結しない懸案事項や吉岡副市長が対

応していた課題等については，新年度，確実に対応が継続するよう，各部局は引継

ぎをよろしくお願いする。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・新型コロナウイルス感染症の発生状況等について（３月 23 日情報提供以降） 

（危機対策本部） 

・庁舎レイアウトの変更について（総務部） 



・人事異動に伴う事務引継書の提出等について（総務部） 

・高知市推計人口データについて（総務部） 

・受動喫煙防止対策について（健康福祉部） 

・高知市が行う電力調達契約に係る環境配慮方針について（環境部） 

 

〇委員会審議状況報告 

・総務常任委員会審議状況（総務部，防災対策部，財務部，市民協働部，消防局） 

・建設環境常任委員会審議状況（環境部，都市建設部，上下水道局）  

・厚生常任委員会審議状況（健康福祉部，こども未来部） 

・経済文教常任委員会審議状況（商工観光部，農林水産部，教育委員会） 

・予算決算常任委員会総務分科会審議状況 

（総務部，防災対策部，財務部，市民協働部，消防局） 

・予算決算常任委員会建設環境分科会審議状況 

（環境部，都市建設部，上下水道局） 

・予算決算常任委員会厚生分科会審議状況（健康福祉部，こども未来部） 

・予算決算常任委員会経済文教分科会審議状況 

（商工観光部，農林水産部，教育委員会） 

 


